

**Artikel vom 20.08.2022**

FU-Tann besucht Lichtwald

## FU-Tann besucht Lichtwald



### **FU Tann besucht Lichtwald Eggenfelden**

21 Damen der Frauen Union Tann machten sich auf den Weg zum Lichtwald in Eggenfelden . Hier wurden sie von Andrea Gräfin von Lösch zu einer Waldführung empfangen.

Mittlerweile 3 Jahre gibt es diesen besonderen Bestattungsort inzwischen, es ist eine Alternative zum klassischen Friedhof. Der Wald wurde zu diesem besonderen Ereignis mit bunten Licht erstrahlt und über Lautsprecher am Wegesrand hörte man leise Musik.

Liebevoll erinnern kleine Namenstafel an die Verstorbenen, deren Asche in komplett verrottbaren Urnen neben den Bäumen ruhen.

Die Gräfin von Lösch erzählte was sie für Hürden bewältigen mussten, damit sie dieses einzigartige Projekt umsetzen konnten.

Am Lichtwaldpavillon begrüßte Ilona Spielberger, Tochter von der ehemaligen Landrätin Bruni Mayer, die Tanner FU Damen. Sie ist die Ansprechpartnerin für Fragen rund um die naturnahe Beisetzung im Waldfriedhof in Eggenfelden. Man verspürte sofort, dass sie mit viel Liebe und Leidenschaft hinter diesem einmaligen Konzept steht.